

Anlage

nen aber auch ganz unkonventionelle Zugzusammenstellungen, wie ein reiner Werbewagenzug aus verschiedenen Hbilis, auf der Anlage unterwegs sein.

Fazit und Aussichten

Ich glaube, dass es mir gelungen ist, eine dem Platz und meinen Möglichkeiten entsprechende Anlage zu bauen. Es ist keine Anlage, bei der alle Grashalme am richtigen Ort stehen. Es ist aber eine Anlage, die nicht nur mir Freude macht. Diese Anlage wird noch einige Zeit so stehen bleiben, und es wird weiter daran gearbeitet, und Verbesserungen werden vorgenommen. Bei der Technik wird/kann nicht mehr viel geändert werden. Die – nicht extra eingebauten – «Schwachstellen» sind mir bekannt und händelbar. Ein Neubau kommt erst dann infrage, wenn konkrete Pläne für eine neue Anlage vorhanden sind, und die existieren im Moment nicht.

Weitere Bilder der Anlage können gerne auf meiner Website www.zeggi-modellbau.ch angesehen werden.



Keine Anlage, bei der alle Grashalme am richtigen Ort stehen, die aber Freude macht.

In der LOKI 10 | 2018 haben wir diesen Aufruf gemacht: «Haben Sie eine Modellanlage, die Sie gerne an die «große» Öffentlichkeit tragen möchten? Es muss nicht jeder Grashalm, nicht jeder Mast oder sonst etwas genau wie im Vorbild verbaut sein. Ganz gemäss dem Motto «Es fährt, was mir gefällt und Freude macht».» Daraufhin gingen bei uns einige Meldungen über Anlagen ein. Wir publizieren in loser Folge Beiträge über diese Anlagen. Wir nennen sie Schon-wieder-Rhb-Artikel. Der Hintergrund dieser komischen Wortwahl: Auslöser des Aufrufes war das Editorial «Schon wieder Rbh? Ja, schon wieder.» in der LOKI 7-8 | 2018. Dieses zog mehrere Leserbriefe nach sich, welche wir veröffentlicht haben, unter anderem auch den von Mauro Zecchetto. In seiner Zuschrift hat er vorgeschlagen, den erwähnten Aufruf zu machen.

ZTa

